
École Mathieu-Martin 
511, rue Champlain, Dieppe, NB, E1A 1P2 

      Téléphone (506)856-2770        Télécopieur (506)856-2779 

 

Le jeudi 24 septembre 2020 

 

``✓`` indique présent   ``X`` indique absent 
Membre Présent Membre Présent 

Nicole LeBlanc (Directrice) ✓ Laudia LeBlanc (membre) ✓ 
Luc Richard (président) ✓ Michel Cyr (membre) ✓ 
Gilles Robichaud (membre) ✓ Caroline Chiasson-Cooper 

(membre) 
✓ 

Tosha Goguen (membre) ✓ Joline LeBlanc (rep. Ens.) ✓ 
Nanny Savoie (membre) ✓ Yannick Godin (étudiant) ✓ 
Isabelle Babineau (membre) X Marc LeBlanc (rep.CED) X 
Andre Martin (nouveau)  ✓   

 

 

Ordre du jour 

 

1. Ouverture de la réunion 

2. Adoption de l’ordre du jour 

• Proposé par Caroline C.-C., appuyé de Laudia L. 

3. Adoption du procès-verbal 

• Proposé par Nanny S., appuyé de Laudia L. 

4. Rôle du CPAÉ 

• La direction nous partage une présentation sur le rôle du CPAÉ  

5. Mandat des membres et Élections 

• Le président 2019-20 (Luc R.) restera en fonction jusqu’à la 

prochaine réunion 

• Le mandat des membres du CPAÉ est de 3 ans 

• Il a présentement 2 poste membre du CPAÉ a comblé donc une 

élection sera faite par Survey Monkey 

• Les postes exécutifs 2020-21 serons comblé suite à la sélection 

des nouveaux membres 



6. Calendrier des réunions 

• Tous les réunions 2020-21 seront tenu virtuellement sur la 

Platform «Teams » 

• Les réunions auront lieu les jeudi soir à 18:30 aux dates 

suivantes : 

• 5 novembre, 2020 

• 3 décembre, 2020 

• 11 février, 2020 

• 1 April, 2020 

• 3 juin, 2020 

7. Formation 

• Le lien pour la formation CPAÉ sera envoyer pour la direction 

aux membres du CPAÉ 

• ACTION : Tous les membres sont demandés de compléter la 

formation du CPAÉ en ligne 

8. Rapport du CED 

• Le représentant du CED est absent donc il n’a aucun rapport à 

présenter pour cette réunion 

9. Retour sur la rentrée scolaire 

• La direction nous donne un compte-rendu de la rentrée scolaire 

• Malgré la situation de pandémie la rentrée fut très bien réussie 

• Les élevé respectent tous les règlement a presque 100% 

• Les enseignant s’adapte au nouveau régime d’enseignement 

• Les rencontres parents du début d’année sont repoussé et 

l’information nécessaires sera partagé par courriel. 

10. Plan opérationnel : 

• La direction nous informe que le plan opérationnel de l’école est 

à jour sur le site Web – Covid-19 

• Les décisions de fermeture relié à la pandémie sont une 

responsabilité de la Santé Publique en conjonction avec le 

district scolaire 

o Suivi de l’enseignant pour les taches d’étudiant 

• Dossiers en cours 

o Période du diner 

▪ Les étudiant sont présentement demandé de 

manger leur diner dans leurs classes périodes 3 ou 

en dehors de l’école 

▪ La direction demande l’opinion du CPAÉ sur la 

création d’une bulle supplémentaire pour le diner 

pour permettre des groupes d’amis la chance de 

diner ensemble 



▪ Les « pour et contre » sont discuté sur cette 

option en un tour de table 

o Assiduité à la maison. 

▪ La direction nous informe que le district attend 

présentement des directives plus précises du 

ministère sur la méthode qui sera implanté pour 

prendre la présence des élèves a la maison 

 

Fin de réunion : 20h25 

 


